

# BROADCAST

## Sambut HUT TNI ke- 78, Kodim Bojonegoro gelar Bakti Sosial Kesehatan

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.BROADCAST.CO.ID](http://BOJONEGORO.BROADCAST.CO.ID)

Sep 24, 2023 - 16:50



BOJONEGORO, – Dalam rangka menyambut peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke- 78 Tentara Nasional Indonesia (TNI) tahun 2023, Kodim 0813 Bojonegoro menggelar Bakti Sosial (Baksos) Kesehatan. Kegiatan ini dilangsungkan di Gedung Ahmad Yani Makodim setempat, Minggu (24/09/2023).

Baksos Kesehatan tersebut diikuti oleh anggota TNI, Pegawai Negeri Sipil (PNS),

Keluarga Besar TNI (KBT) jajaran Kodim 0813 Bojonegoro dan masyarakat sekitar in dihadiri Komandan Kodim 0813 Bojonegoro, Letkol Czi Arief Rochman Hakim, SE., MM., beserta Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVIII Kodim Bojonegoro, Ny. Putri Arief Rochman Hakim, Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Sony Ranu Utama, Perwira Staf dan para Danramil jajaran.

Selaku koordinator kegiatan, Lettu Kav Sujirman, menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung terselenggaranya kegiatan, sehingga Baksos Kesehatan dapat berjalan dengan lancar dan aman. Baksos kesehatan tersebut merupakan rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut peringatan HUT ke- 78 TNI tahun 2023. Kegiatan ini sebagai wujud kepedulian TNI kepada masyarakat.

“Adapun rangkaian dalam kegiatan Bakti Sosial yang dilaksanakan diantaranya adalah donor darah, pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis. Selain itu, juga dilakukan pemberian bantuan berupa paket sembako,” ungkap Lettu Kav Sujirman.

Untuk pemeriksaan kesehatan, lanjut Lettu Kav Sujirman mengatakan, pihaknya menghadirkan tim medis dari Dinas Kesehatan Kabupaten Bojonegoro. Tim medis tersebut memeriksa kesehatan masyarakat secara gratis, mulai dari tensi darah, gula darah, kolesterol, hingga pemeriksaan kesehatan lainnya. Bagi masyarakat yang membutuhkan pengobatan, Kodim 0813 Bojonegoro juga menyediakan layanan pengobatan gratis.

“Selain itu, Kodim 0813 Bojonegoro juga membagikan sembako kepada masyarakat kurang mampu. Paket sembako yang dibagikan berupa beras, minyak goreng, telur, dan gula,” ujarnya.

Pihaknya berharap, kegiatan Baksos kesehatan ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi masyarakat dan dapat meningkatkan sinergitas TNI dengan masyarakat. “Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat dan dapat membantu meningkatkan kesehatan masyarakat,” imbuhnya.

Sementara itu, Kabid Adminitrasi Unit Donor Darah (UDD) Palang Merah Indonesia Kabupaten Bojonegoro, Muhammad Ali Safaat, menyampaikan apresiasi atas sinergitas dan kerjasamanya pada kegiatan sosial donor darah dalam rangka memperingati HUT TNI ke- 78 tahun 2023. Menurutnya, kegiatan ini sangat membantu kesiapan stok darah di PMI untuk disalurkan kepada masyarakat yang membutuhkan.

Dia juga berharap, sinergitas kerjasama terus terjalin tidak hanya pada kegiatan ini saja, PMI cabang Bojonegoro siap bekerjasama dan bersinergi dengan Kodim pada kegiatan serupa. “Kami dari PMI Bojonegoro mengucapkan banyak terima kasih kepada Kodim 0813 Bojonegoro atas terselenggaranya kegiatan donor darah ini, semoga kegiatan dapat terus berlanjut. Selamat Hari Ulang Tahun ke-78 Tentara Nasional Indonesia, TNI Patriot NKRI, Pengawal Demokrasi untuk Indonesia Maju,” pungkasnya.